

COMIENZA VACUNACIÓN MASIVA DE CUARTA DOSIS



EN EL VALLE DE ACONCAGUA HOY EMPIEZA LA VACUNACIÓN CON LA CUARTA DOSIS Y SEGÚN CALENDARIO INICIA CON PERSONAS DE 55 AÑOS

campeonato de Taekwondo en Aconcagua

Reportaje: El endurecimiento de la delincuencia y narcotráfico en Aconcagua

Útiles escolares para todos los estudiantes de San Esteban



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.





Exitosa participación de deportistas andinos en campeonato de Taekwondo

Tras, la realización del primer campeonato de Taekwondo Olímpico Post Pandemia, después de 1 año y fracción en confinamiento.

En esta ocasión, hay que destacar la participación de los competidores Andinos que demostraron una excelente performance en el Campeonato.

Este se realizó el día 5 y 6 de Febrero en la comuna de Pichilemu, sexta Región, donde los competidores desde los 8 años de edad, demostraron gran corazón, astucia, técnica, respeto, compañerismo en este certamen, resultando ganadores 14 alumnos que participaron, quienes representaron a La Escuela Kukkiwon de Los Andes.

Ganadores

- 1.- Kiara Orellano Juvenil 15 años medalla de Plata.
- 2.- Pilar Galleguillos Muller Cadete 12 años medalla de Bronce
- 3.- Amanda Gonzales Briones Cadete 11 años medalla de Plata
- 4.- Berenice Daza Bustamante Infantil 11 años Medalla de Plata
- 5.- Maite Gallardo Quezada Cadete 13 años Medalla de Plata
- 6.- Agustín Espinoza Alfaro Infantil 8 años Medalla de Oro
- 7.- Pablo Galleguillos Muller Infantil 9 años medalla de Plata
- 8.- Martín Salazar Carter Cadete medalla de bronce
- 9.- Pascal Olivares Infantil 7 años medalla de Oro
- 10.- Gaspar Lazcano Infantil 7 años medalla de Oro
- 11.- Luciano Renato Araya infantil 7 años medalla de Oro

Estos a cargo del profesor Erick Espinoza.



Gobierno Regional de Valparaíso entregó camión aljibe a municipio de Panquehue

Con ello serán dos los vehículos de transporte de agua que prestará servicio en la comuna

En Catemu, el Gobierno Regional de Valparaíso hizo entrega este viernes un total de 8 camiones aljibes, uno de los cuales fue destinado para la Municipalidad de Panquehue.

Precisamente, el alcalde Gonzalo Vergara participó de esta ceremonia, comentando que este camión “nos ayudará muchísimo para poder llegar con más frecuencia a los puntos complicados. Con este nuevo camión aljibe tendremos dos en nuestro municipio.



Con ello, podremos dar con mayor rapidez la entrega de agua potable a los sectores que tienen problemas. También, nos sirve para los incendios, sobre todo que en último tiempo nos hemos visto afectados como comuna con esos problemas. Y sin duda, que este nuevo camión es significativo. Esto para nuestra gente de Panquehue”.

Rosario Díaz, concejala, acompañó al jefe comunal en esta actividad, señalando que “para Panquehue, es totalmente significativo. Porque hartos sectores rurales en donde no llega el agua, sobre todo en el lado de El Peñón, que está al lado de El Escorial; donde la gente vive de este camión”.

En tanto, el gobernador regional Rodrigo Mundaca señaló la importancia de este proyecto: “Pusimos todo nuestro capital político para que esto se materializara. Hoy, junto con los alcaldes, esperamos estar a la altura de las circunstancias. Esperamos que estos camiones –que son de última generación- puedan paliar en algo el drama de vivir privado de agua. En tanto aquello siga ocurriendo, vamos a seguir batallando intensamente, por que el agua sea un bien común, que se haga de su acceso un derecho humano y se establezca prioridades de uso”.

Municipio de San Esteban adquirirá útiles escolares para todos los estudiantes de la comuna

Como una manera de continuar apoyando a la economía de las familias sanestebinas - la que se ha visto seriamente mermada por los efectos de la pandemia - es que la municipalidad de San Esteban realizará la compra de los útiles escolares para todos los establecimientos de la comuna, los que serán entregados a la totalidad de sus matrículas.

Así fue decidido en la última sesión de Concejo Municipal del pasado jueves, cuando la iniciativa fue aprobada de manera unánime, significando una inversión que superará los 100 millones de pesos.

Por ello, el Alcalde Christian Ortega manifestó que “esta es una noticia muy importante. Aprobamos más de 100 millones de pesos junto al concejo municipal, lo que permitirá aminorar la carga económica que tienen las familias durante marzo. Sabemos que las sanestebinas y sanestebinos no lo han pasado bien durante esta pandemia, sobre todo el mundo agrícola que se ha visto muy golpeado, por lo tanto, es muy importante que las políticas que levantamos los alcaldes estén en sintonía con las necesidades de la gente”, sostuvo.

La adquisición de estos productos se realizará vía SEP, y se iniciará prontamente el proceso de licitación, lo que significará que al inicio del año académico, los estudiantes contarán con sus respectivos útiles.

A este significativo beneficio también se suma el dado a conocer durante la semana, que generó revuelo nacional con la determinación de no obligar a los estudiantes de San Esteban a utilizar uniforme durante este 2022, debido a su alto costo.



Cesfam Centenario intensifica toma de test de antígenos tras incremento de casos Covid-19

Ante el rápido aumento de casos de Covid-19 en la ciudad de Los Andes, situación que se repite a lo largo del país, a partir de febrero el equipo de salud del Cesfam Centenario ha intensificado la toma de muestras con test de antígenos. El examen, que se realiza a personas que presenten sintomatología y que entrega resultados entre 15 a 20 minutos posterior al testeo, se ha multiplicado en el centro de salud en el actual contexto.

Francisco Ward, encargado de testeo en Cesfam Centenario, explicó que la disponibilidad de muestras tanto de PCR como antígeno ha aumentado considerablemente, tanto para personas que no presentan síntomas como para quienes acuden al centro de salud familiar y SAR con sintomatología asociada al virus. “Estaremos en horario de extensión del Cesfam de lunes a domingo en horario desde las 17:00 horas hasta agotar los cupos disponibles. Las personas que presenten síntomas tienen que pasar por el sector del SAR, donde serán categorizados para ser derivados para la muestra de antígeno o PCR”. Los días sábado y domingo, el testeo será desde las 10:00, siempre según disponibilidad de cupos, evaluación y categorización.

Con relación a la toma de muestras para personas que no tienen síntomas, la búsqueda activa sigue vigente de lunes a viernes en Plaza Los Picapiedras, frente al Cesfam Centenario, desde las 08:30 hasta agotar stock.

El horario de funcionamiento del Servicio de Alta Resolutividad – SAR Centenario es de lunes a viernes desde las 17:00 hasta las 08:00 del día siguiente, mientras que sábado, domingo y festivos las 24 horas.





Camila Cruz
MAQUILLADORA Y TIENDA DE MAQUILLAJE

RESALTA TU BELLEZA CON PRODUCTOS DE BUENA CALIDAD, NOVEDOSOS, PARA TODO TIPO DE PIELES Y ASESORADA POR UNA MAQUILLADORA PROFESIONAL

¡BELLEZA AL ALCANCE DE TU MANO!

SÍGUEME:  

[@MAQUILLAJECAMILACRUZ](https://www.instagram.com/MAQUILLAJECAMILACRUZ)

MÁS INFO:  +56 9 5416 5218

LA SEMANA INFORMATIVA DE AL DÍA

TODOS LOS VIERNES A LAS 08:00 AM

POR LA 103.1 FM

Al día





CON LA CONDUCCIÓN DEL PERIODISTA **FELIPE RODRÍGUEZ**

El endurecimiento de la delincuencia y narcotráfico en Aconcagua

“Poco queda de ese San Felipe, donde uno dejaba la bicicleta afuera de la casa y permanecía ahí todo el día” cuenta don José, un sanfelipeño de tomo y lomo de 67 años. Esta declaración, no es más que un recuerdo y resulta que, el Valle del Aconcagua, esta siendo víctima ya no solo de delincuencia, sino que también de conductas realmente violentas, que nadie pensó que podían llegar hasta este lugar.

El narcotráfico como puntal

Una persona, vinculada al mundo del tráfico de drogas del Valle del Aconcagua, comenta algo que muestra la verdadera problemática de Aconcagua y la ruta del delito. Este hombre, nos relata que hasta hace unos 10 años o un poco más, prácticamente todos se conocían y se respetaban los códigos, ya que aunque no se crea, hasta el delito tiene códigos y además, se respetaban los territorios del negocio por decirlo de una manera, lamentablemente han llegado personas de fuera, que no lo hacen y eso pone en riesgo a todos.

En esa misma línea, un ex PDI, que estuvo involucrado en el combate al narcotráfico en la zona por el año 2005, cuenta que esto ha cambiado pero radicalmente, el nivel de armas que hoy obtienen las personas vinculadas al crimen es muy grande y eso se ha ido incrementando. Además, últimamente la competencia por los territorios se ha hecho más dura lo que muchas veces hace que todo sea más violento.

Esta misma fuente relata que hoy no tienen ni vergüenza en mostrarse tanto en los funerales narcos, como en otras formas tales como fiestas y discoteques. Una persona, que es asidua a discoteques de la zona, comenta sin dar nombre de lugares, que es común que en los estacionamientos ande gente armada y tu sabes que con copete no se controlan y así han terminado con balaceras, cosas que antes eran imposibles.

Esta misma fuente nos remarca que todos los dueños de los locales saben quienes son, pero al final consumen y mucho, por lo que a veces se hace vista gorda a esas situaciones.

Armas de fuego

Guillermo, quien no da su apellido relata que estando en un lugar público de la nada una persona viene y le quiebra el vidrio, gritándole que lo iba a matar etc...la verdad cuenta, yo no entendía mucho y finalmente se trataba de una confusión, pero el nivel de violencia es muy grande y el descontrol, mezclado con consumo de drogas y armas es grave.

Si bien, los números oficiales de los delitos han bajado a nivel local y nacional, la percepción de inseguridad sube como la espuma. Un experto en seguridad, comenta que eso tiene que ver que las personas no se atreven a denunciar los delitos por miedo a represalias y eso se ve reflejado en la baja de denuncias.

San Felipe más violento que Los Andes

En la época del Estallido social, los hechos de mayor violencia fueron en la provincia de San Felipe, ese es un dato que se percibió por las autoridades, lo que hizo que inclusive llegaran rápidamente refuerzos de Marinos desde Valparaíso, en pleno estado de Excepción.

Al margen del momento puntual, una alta autoridad de la PDI, que ya no se encuentra en la zona, pero si en la institución, comenta en of que el narcotráfico en San Felipe es grande, ya sea por la cercanía con Santiago, por lo que hay antecedentes serios que personajes de bandas conocidas en la capital como violentas, que se instalaron en algunos sectores de San Felipe y agrega un dato no menor, también sectores de la pequeña comuna de Santa María, donde recuerda un crimen digno de película de narcos.

La delincuencia más violenta

Dejando de lado el narcotráfico, las conductas de delincuencia también en la zona se han puesto mucho más violentas, solo por ver conductas del comercio ambulante ilegal que no viene de la zona. Un comerciante ambulante local de Los Andes, dice que de un tiempo a esta parte, es mucha la gente que viene de afuera y son verdaderas mafias, la fuente que obviamente no da su nombre señala que antes los ambulantes todos nos conocíamos y a lo más, algún problema lo arreglábamos. Hoy ,no es así, hoy te amenazan.

Hasta una pelea con “sables” se registro frente de la plaza de Los Andes, hace algunos meses que a vista y paciencia de los vecinos ,enfrentó a dos personas que a no ser por la rápida llegada de carabineros, podría haber terminado con una persona fallecida como el caso de Viña del mar.

La misma fuente, cuenta que nos meten a todos al mismo saco y nosotros somos personas que solo nos ganamos la vida vendiendo nuestros productos, pero estas mafias que te cuento son violentas y muchos andan armados, entonces la cosa no está fácil.

Para cerrar el círculo si bien las policías están haciendo lo que pueden una persona, funcionario de una empresa de alarmas nos comenta que lo que se hacía era al llamado de un robo era ir a ver y si había alguien los delincuentes huían rápidamente, hoy es mejor llamar a carabineros antes, ya que he sabido de casos que los esperan con pistolas y ahí no se va exponer la vida.

Lamentablemente esto ha seguido creciendo y si bien las policías buscan hacer el trabajo de la mejor forma, lo que pareciera necesitarse es algo más estructural antes que sea tarde.



Municipio andino invita a la comunidad a Festival Intercultural de Cine Migrante Aconcagua

Este miércoles 9 y jueves 10 de febrero se hará el Festival Intercultural de Cine Migrante Aconcagua, organizado por la Municipalidad de Los Andes, a través de la Oficina de Migración municipal, cuyo principal propósito es acercar a la comunidad migrante a los vecinos de Los Andes y generar un espacio de diálogo sobre procesos migratorios.

El Festival de Cine Migrante está inserto en el programa de actividades Verano Entretenido 2022 de la Municipalidad de Los Andes. En este sentido Ignacio León, director de Dideco dijo que “nuestro alcalde Manuel Rivera nos instruyó como Dirección de Desarrollo Comunitario, sobre la realización de iniciativas recreativas, deportivas y culturales para ir tocando y avanzando en temáticas de migración y generando una cultura del respeto y tolerancia”.

Francisco Iturriaga, encargado de la Oficina de Migración enfatizó sobre la necesidad más latente que tiene como oficina: “que es la de generar conocimiento y desmitificación de los procesos migratorios. Creemos que la comunidad andina, a partir de este festival, pueda empaparse de los procesos migratorios, generar puentes que nos lleven a generar un proceso de inclusión y recibir a los migrantes de la mejor manera”. La actividad inicia el miércoles 9 de febrero a las 19:00 horas con la inauguración, y se extenderá hasta el jueves 10 de febrero a las 22:30 horas, siendo la última actividad.

Carlos Lertora, productor del Festival Intercultural de Cine Migrante Aconcagua, explicó que la programación se ha pensado de forma colaborativa; para la jornada inaugural hay una selección de realizaciones de la Escuela Popular de Cine de Chile, y una selección de cortometraje de Aconcagua sobre relatos de un poeta haitiano que vive en Putaendo Makanaki”.

“Para el día jueves 10 por la mañana, el programa incluye un bloque infantil y la presentación de dos trabajos: una animación latinoamericana y una realización del taller de cine de la Escuela José de San Martín”, agrega el profesional.

Más tarde una película aún en cartelera de cine: “Petit Frere”, junto con conversatorios y momentos de reflexión. Para los interesados se pueden inscribir al correo verano2022@munilosandes.cl y el retiro de invitaciones se puede realizar en el Centro Cultural y/o la Oficina de Migración, ubicada en calle Las Heras 196, en el nuevo edificio de Dideco.





Universidad de Aconcagua

ADMISIÓN 2022

Aquí comienza tu futuro

PREGRADO:

- Carreras Profesionales → Programas de Continuidad de estudios
- Carreras Técnico de Nivel Superior → Programas para Trabajadores

DIPLOMADOS - POSTÍTULOS - POSTGRADOS

ARANCEL A TU ALCANCE
ACCESO SIN PSU
BECAS Y BENEFICIOS

Sede Los Andes - Tel: +56 9 3189 3169
Mail: admision.losandes@uac.cl

UAC.CL
CONTACTO@UAC.CL

Matrícula Gratis
alumnos nuevos
hasta el
28 de Febrero 2022

